

CONTINÚA CON ÉXITO TORNEO DE AJEDREZ

“DR. EUGENIO CEDEÑO”

24 de noviembre 2014



Abraham Caraballo quien tiene las piezas negras ganó su tercera partida consecutiva, ahora tiene 3 puntos de 3 posibles para colocarse como uno de los líderes del torneo.

El actual campeón provincial de ajedrez por la provincia de La Romana Víctor Manuel Luis Moreno conjuntamente con Abraham Caraballo quien también ha sido campeón provincial, suman 3 puntos de 3 posibles para pasar a comandar las primeras posiciones del primer torneo de ajedrez “Dr. Eugenio Cedeño”. Para sorpresa de todos, el favorito a ganar el torneo, Miguel Infante, quien en el año 2011 fuese campeón nacional y varias veces campeón provincial, cayó dominado en la segunda ronda por Frank Rodríguez.

El diputado Eugenio Cedeño, quien es el patrocinador del torneo, dijo en las palabras de inauguración que este gran torneo se convertirá en un clásico ya que se estará celebrando año tras años. Exhortó a la niñez y a la juventud de la ciudad de La Romana a practicar este deporte ya que es un juego sano que aumenta la inteligencia, potencia la memoria y educa sanamente al individuo.

Al finalizar el torneo se repartirán, entre los primeros lugares, premios en metálicos, trofeos y medallas, así como también se premiará la mejor partida del torneo.

El torneo está programado para jugarse a 5 rondas con un tiempo para cada jugador de 1 hora sin incremento y terminará el domingo 7 de diciembre jugándose la cuarta y última rondas. El torneo es arbitrado por Crisanto Montilla y cuenta con el apoyo técnico de la Asociación de Ajedrez de La Romana y la Federación Dominicana de Ajedrez.



Vista parcial del evento con algunos jugadores en plena acción.